
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO   DEL

PEDECIBA MATEMÁTICA
10/2010

Integrantes :  R. Markarian, A. Jones, M. Martínez, M. Lanzilotta, R. Ures, 

Ausentes:   A. Cholaquidis (delegado estudiantil). 

Reunión:     09/09/10       Hora:   13.30  a 15.00                      Lugar:   IMERL

1. Designación de Coordinador y Coordinador Alterno del área.
    Se resuelve designar al Dr. Roberto Markarian como coordinador y al Dr. Mario
    Wschebor como coordinador alterno del área.

(5 en 5)

2. Régimen de las reuniones: Marcar fecha, horario y lugar de reunión
    Se propone realizar las reuniones quincenales y los días miércoles a las 11.30 hs o a
     las 14.30 hs. 

(5 en 5)

Asuntos entrados con proyecto de resolución

3. Acta de la sesión de fecha  13//08/2010 
    Se aprueba sin modificaciones.

(5 en 5)
 
4. Nota de Iván Pan solicitando el reembolso de dinero por la compra de 2 pasajes 

para la visita al Instituto de Matemática de la Universidad Federal do Rio Grande 
do Sul entre el 29 de marzo al 5 de abril de 2010 y luego entre el 2 y el 6 de 
agosto de 2010 y el pasaje a Córdoba para participar en el V Encuentro de 
Álgebra.  con cargo a su alícuota 2009-2010 por la suma $ 9.566
Se aprueba la solicitud.

                           (5 en 5)

5. Nota de Ernesto Mordecki avalando el pedido del estudiante de doctorado 
    Fabián Crocce para la compra de un monitor LCD, teclado y mouse inalámbrico
    con cargo a la  alícuota  a los estudiantes 2010 por la suma de U$S 255.

Se aprueba la solicitud. 
(5 en 5)

6. Nota de Marcelo Lanzilotta solicitando el pago de  viáticos para la estadía entre 
el 14 y el 27 de setiembre al Instituto de Matemática y Estadística de la USP y 
entre el 2 y el 16 de octubre al Depto de Matemática de la Universidad de 
Sherbrooke con cargo a su alícuota 2009-2010 por la suma  de $ 19.100. 
 Se  aprueba el apoyo solicitado con cargo a  la alícuota del bienio 2009-2010. Se
 solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su

    estadía.
                                                      (5 en 5)

 

                                                      



Asuntos entrados:

7. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 3 de la sesión de fecha 19/08/2010 
    sobre nota de Ma. Alejandra Rodríguez Hertz proponiendo la defensa de tesis de
    la estudiante de maestría Elisa Grin para el 17 de setiembre y la integración del
    tribunal por Aldo Portela, Federico Rodríguez Hertz y Ma. Alejandra Rodríguez
    Hertz.
    De acuerdo a la resolución No. 3 de la Comisión de posgrado se aprueba la fecha e
    integración para la defensa de tesis de la estudiante de maestría Elisa Grin.
                                                     (5 en 5)
                                                   

   
8. Reformulación del reglamento de categorías de investigadores del PEDECIBA.
    Solicitarles a R. Fraiman y a G. Tornaría que a la brevedad eleven al CC las opiniones
    recibidas sobre la reformulación del reglamento, de acuerdo a la resolución de la
    sesión de fecha 16/07/10.
                                                      (5 en 5)
 
Planteamiento de los integrantes:

9. Planteamiento de Raúl Ures sobre el nuevo Plan de estudios de la Licenciatura
    en Matemática. 
    Se encomienda al coordinador que recabe información sobre las propuestas para el
    nuevo plan de estudios de la licenciatura.

(5 en 5)

10. Informe de la comisión creada para el análisis de estudios de posgrado en
      matemática aplicada en el país.
     Se resuelve solicitar a E. Mordecki  información sobre la situación de dicha comisión.
 (5 en 5)

11. Renuncia a la coordinación del posgrado de Ernesto Mordecki.
      1) Encomendar al Coordinador del CC y a Matilde Martínez que se entrevisten con
       Lydia Tappa, para precisar sus obligaciones como Secretaria del PEDECIBA a fin de
       priorizar la atención al CC y la Comisión de Postgrado.
       2) Tomar las medidas que correspondieran para facilitar el funcionamiento de la 
       Comisión de Posgrado.
       3) Manifestar el interés en que Ernesto Mordecki continúe desempeñándose como    
       Coordinador de la Comisión de Postgrado y solicitarle que retire su renuncia.
                                               (5 en 5)


